



Stade Anghjulu Casanova
GFC A bat Angers 1-0 (0-0)
But pour le GFC A : Youga (77e)

A l'image d'un coureur cycliste lancé dans une épreuve de montagne, le **GFC A** s'est élancé depuis le début du mois dans une ascension de plusieurs cols pour pouvoir arriver sur une route plus tranquille en mars. C'est l'image utilisée par Thierry Laurey cette semaine qui, après le passage d'un premier sommet à Troyes, redoutait celui d'hier contre Angers. Mais au stade **Anghjulu Casanova** les **Gaziers** adoptaient le bon braquet et abordaient très bien la rencontre face à l'une des meilleures attaques du championnat. Bien en place, ils pressaient rapidement leurs adversaires dans leur moitié de terrain. Avec du sérieux et de l'application, le **Gazélec** mettait sous pression les angevins qui attendaient l'opportunité d'un contre. Mais le **GFC A** posa très vite sa patte et de fait son empreinte sur le match. Et lors d'une première période serrée, seuls la demi-volée de David Ducourtioux (8e), puis le bon mouvement initié par Yohann Andreu que Grégory Pujol ne put concrétiser au milieu de la défense adverse (13e), constituaient les moments forts d'un début de partie plaisant. Même si la demi-heure de jeu était à mettre à l'actif des Insulaires, les occasions devant le but se faisaient rares. Mais un peu comme contre Clermont, le **Gazélec** se retrouvait en supériorité numérique juste avant la pause, suite à l'expulsion de Kodjia, le meilleur buteur du championnat, auteur d'un tackle vraiment appuyé sur le tibia de Rodéric Filippi (41e). A onze contre dix, les hommes de Thierry Laurey pouvaient ainsi organiser leur jeu avec encore plus de facilité et être dangereux, même si cela ne s'avérait pas évident face à une formation relativement bien regroupée. La mi-temps était sifflée sur ce score nul et vierge (0-0).

Au retour des vestiaires, le **GFC A** allait devoir forcer la décision et réussir à percer le verrou angevin pour l'emporter. Grégory Pujol au but, ne parvenaient pas à tromper le gardien angevin (52e). Incroyable !!! Il fallait donc s'armer de patience, essayer de passer par les côtés, mais ne parvenaient pas à faire plier Angers. De sorte qu'il fallut un coup de pied arrêté pour débiter le mur adverse, l'angle gauche du but de Butelle (77e, 1-0). Le stade **Anghjulu Casanova** explosait littéralement de joie. Le **GFC A** oubliait la pression sur les angevins. Les deux tentatives successives de Khalid Boutaïb en toute fin de partie ne changeaient rien au score au profit de leur avantage jusqu'au terme de la rencontre. Un résultat finalement long à se dessiner mais qui ne souffrait d'aucune contestation au sein du championnat. Une excellente opération avant de se rendre à Dijon, autre adversaire direct, vendredi prochain. Le **GFC A** s'imposait

Au classement, le **GFCA** occupe la deuxième place au classement du championnat de Ligue 2, avec 41 points. Lors de la prochaine journée, qui se disputera le 20 février, le **Gazélec** se rendra en Bourgogne pour y affronter Dijon. Les hommes de Thierry Laurey tenteront de poursuivre leur bonne série en obtenant un résultat positif en déplacement pour conforter leur place dans le trio de tête. Un match à gagner absolument. **Forza GFCA**.

GFCA : Maury - Andreu, Bréchet, Filippi (Cap), Rivieyran - Ducourtioux, François, Youga, M'Madi - Boutaïb, Pujol.

Remplaçants : Goda, Larbi, Poggi, Mayi, Tshibumbu. **Entraîneur** : Laurey.

Angers : Butelle - Angoula, Pierre, Thomas, Bouka Moutou - Auriac (Cap), Diers, Keita, Mangani, Camara - Kodjia.

Remplaçants : Guillon, Pessalli, Ngando, Manceau, Clemence. **Entraîneur** : Moulin.